

Año 27.° Lunes 12 de Julio de 1880. N.° 12.°

+

## BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

# SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

El Obispo de Salamanca y Administrador Apostólico de Ciudad-Rodrigo, á su amado Clero y fieles de ambas Diócesis.

Venerables Hermanos y amados Hijos. El catolicismo es ante todo doctrina que ilustra la inteligencia, pero que inmediatamente se aplica á la voluntad para educarla, regular todas las facultades del hombre y darle su verdadero valor en esta vida y salvarle para la otra. Es consiguiente, pues, que primero haya de aprenderse con fidelidad esa celestial doctrina, y esto no puede conseguirse sin grande atencion de nuestra parte, y sin el celo é ilustracion de aquel que nos la enseña. Nuestro conocimiento de las verdades reveladas por el Divino Salvador, dice Benedicto XIV, ha de llegar hasta tal punto que sepamos lo que nos es necesario como medio indispensable para conseguir la salvacion eterna, y aquello que como muy conducente para el mismo fin nos está preceptuado por